



Ort der Begegnung

Ungeheuer vielfältig ist das Warenangebot des Weltmarktes, der von Frühling bis Herbst jeden zweiten Freitag im Monat auf dem Marktplatz Oerlikon stattfindet. An rund 75 Ständen werden Kunsthandwerk und Lebensmittel mit landestypischem Charakter feilgeboten: ein Genuss für Augen und Gaumen der Flanierenden. So mannigfaltig wie die Produkte sind auch die Marktteilnehmenden, die ihre Spezialitäten meist aus ihrem Heimatland mitbringen oder die Kulinariker vor Ort selber zubereiten. Die Stimmung am letzten Weltmarkt-Tag dieser Saison war wiederum fröhlich und unkompliziert, das Publikum genoss die gute Atmosphäre in vollen Zügen.

